

Antrag Nr. 12-O-09-0016
CDU

Betreff:

Pflege der Bachläufe (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt wird gebeten, dafür zu sorgen, dass der Rohrgraben oberhalb der Tennisplätze gepflegt wird, d.h. die Wasserrinne ausgebaggert und die Büsche zurückgeschnitten werden.

Des Weiteren befinden sich auch die Bachläufe des Klingen-, des Meden-, und des Wickerbachs in einem sehr schlechten Zustand und bedürfen dringender Pflege. Der Rückschnitt der Bäume sollte bei diesen Arbeiten an erster Stelle stehen.

Laut Aussage des Umweltamtes findet die Pflege der Bachläufe regelmäßig statt. Das trifft leider nicht zu. Seit 2 Jahren hat in diesen Bereichen keine pflegerische Arbeit stattgefunden. Daher ist es dringend erforderlich, diese Arbeiten bald in Angriff zu nehmen, um Gefahren der Überschwemmung bei starken Regenfällen zu vermeiden. Der Ortsbeirat würde es begrüßen, über die regelmäßige Pflegearbeiten informiert zu werden.

Wiesbaden, 05.11.2012